



Neujahrsempfang des Landkreises

Neujahrsrede des Landrates

14.01.2008

Im Zeichen des ehrenamtlichen Engagements stand der diesjährige Neujahrsempfang des Landkreises im Märkischen Ausstellungs- und Freizeitzentrum (MAFZ) in Paaren-Glien am vergangenen Freitag (11.1.). Knapp 450 geladene Gäste kamen aus diesem Anlass in die Brandenburghalle des MAFZ, die mit ihren gedeckten Tischen, Blumengestecken und Kerzen in festlichem Licht erstrahlte.

Ein Großteil der Gäste bestand aus ehrenamtlich Tätigen in Sportvereinen, Seniorenbeiräten oder der Feuerwehr. "Im Havelland zählen wir 904 Vereine mit unzähligen Aktiven und es gibt auch viele nichtorganisierte Menschen, die für das Gemeinwohl tätig sind: Als Gemeindevertreter, berufene Bürger, als Schöffen oder als Nachbarschaftshelfer", sagte der Landrat Dr. Burkhard Schröder in seiner Neujahrsrede, deren erster Teil er den Ehrenamtlern gewidmet hatte.

Neujahrsempfänge des Landkreises sind traditionell auch mit einem Rückblick wie Ausblick auf wichtige Aufgaben, Projekte und Herausforderungen im Havelland verbunden. Der Landrat informierte denn auch über die Finanzpolitik des Landkreises, dessen wirtschaftliche, touristische und landwirtschaftliche Entwicklung und sagte zum Thema Bundesgartenschau 2015: "Wir Havelländer müssen die Buga 2015 alle als eine große gesamtregionale Chance begreifen und gestalterisch annehmen."

Für Unterhaltung des Abends sorgten der TSV Falkensee, die Band "Justus Liebig und Freund" sowie die Musik- und Kunstschule des Landkreises.

Neujahrsrede des Landrates

[Zurück](#)